

## CONCLUSION

Las drogas son sustancias que significan un acto riesgo para la salud, afectando a la sociedad.

Hoy día en el mundo se ven más casos de consumo de drogas en adolescentes, por distintas situaciones en su conducta personal o familiar.

Los jóvenes de hoy día consideran que el camino de las drogas se hace más fácil para ellos

Para mi opinión las drogas es algo que no vale la pena probar, te arruina, te aleja de la gente que quieres, te deja sin amigos, un mundo en el cual entras y es muy difícil salir.

Consideramos anteriormente algunos efectos de las drogas, como por ejemplo, alucinaciones, enrojecimiento de ojos y cara, aumentar presión arterial y ritmo cardiaco, deprimido, tos, entre otros efectos.

El consumo de droga es dañino para la salud